

COMARCAS DE TOLEDO - Corral de Almaguer

Barreda inauguró el nuevo Auditorio, dedicado a dos víctimas del 11-M

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró, en la inauguración del Teatro Auditorio de Corral de Almaguer, que el futuro de Castilla-La Mancha lo construiremos más eficazmente cuanto más formación tengamos.

El presidente Barreda realizaba estas declaraciones en un emotivo acto en el que la felicidad por el nuevo edificio se mezclaba de manera inevitable con el recuerdo a Mari Carmen Lominchar, víctima del terrible atentado del 11-M, y a Laura Jiménez, que resultó herida en este mismo acto terrorista.

"No puedo sustraerme a todo lo que está pasando desde que hemos llegado, porque la memoria de Mari Carmen permanece entre nosotros", manifestó el presidente regional, que aseguró que este tipo de acciones terroristas "no se comprenden, no se justifican y no se pueden amparar".

La única respuesta posible es, a su juicio, la unidad de todos los españoles frente a los terroristas. Asimismo, José María Barreda aprovechó la ocasión para reconocer la deuda que todos los castellano-manchegos tienen con Mari Carmen y Laura, además de tener "todo nuestro afecto indeleble y nuestro cariño".

Por otra parte, el jefe del Ejecutivo castellano-manchego anunció que a principios del próximo año Corral de Almaguer contará con el pediatra que el alcalde de esta localidad, Román Pastor, tanto tiempo lleva reivindicando. Además, adelantó la construcción de un helipuerto que, ubicado en el término municipal corraleño, mejorará el transporte de enfermos de esta Comarca toledana.

La visita del presidente a Corral de Almaguer comenzó en el Ayuntamiento, en el que fue reci-



Foto: Alvaro Ruiz
José María Barreda, acompañado del alcalde de Corral de Almaguer, Román Pastor (dcha), y familiares de las víctimas, durante el descubrimiento de un monolito en recuerdo a la fallecida en el atentado de Atocha del 11-M, Mari Carmen Lominchar, y a Laura Jiménez, que resultó herida en esta misma acción terrorista, a la entrada del Teatro Auditorio.

bido por el alcalde del municipio, que estuvo acompañado por la Corporación municipal y alcaldes de pueblos vecinos.

Precisamente, el primer edil corraleño, Román Pastor, que agradeció la visita del presidente Barreda, aseveró que lo que hoy convida al pueblo es una de esas infraestructuras que cambiarán la historia del municipio y le darán una nueva seña de identidad.

Según Pastor, siempre que en un pueblo se habilitan nuevos servicios "ganamos todos, porque gana la Comarca". El alcalde de concluyó su intervención con una frase de Miguel de Unamuno: "La libertad que hay que dar al

pueblo es la cultura".

El nuevo Teatro Auditorio se levanta en el emblemático Pozo Reinga. A la entrada del mismo, se erige un monolito en recuerdo a la fallecida en el atentado de Atocha del 11-M, Mari Carmen Lominchar, y a Laura Jiménez, que resultó herida en esta misma acción terrorista. En representación de Mari Carmen Lominchar intervino su sobrina Verónica, que coincidió con Laura Jiménez en agradecer al Gobierno de Castilla-La Mancha esta actuación, así como el respaldo que todo el pueblo corraleño ha mostrado a los familiares de Mari Carmen y a la propia Laura Jiménez.

Siete municipios verán mejoradas sus redes de abastecimiento

La Consejería de Obras Públicas y la Diputación Provincial de Toledo destinarán más de 700.000 euros para la mejora y renovación de los sistemas de abastecimiento y saneamiento de los municipios toledanos de Alameda de la Sagra, Caleruela, Garciotún, Montesclaros, Olías del Rey, Quintanar de la Orden y Villacañas.

Los acuerdos suscritos con los Ayuntamientos de estas siete poblaciones se encuadran dentro del convenio marco de colaboración firmado por el Gobierno de Castilla-La Mancha y la Diputación Provincial de Toledo el pasado 29 de septiembre de 2004, a través del cual se están realizando obras hidráulicas en 160 municipios de la provincia por valor de 12 millones de euros.

De esta cantidad, un 70% corresponderá al Ejecutivo re-

gional y un 30% a la Administración provincial, además de las aportaciones de las Corporaciones municipales.

En el caso de estos siete municipios los problemas que se quieren solucionar están relacionados fundamentalmente con la antigüedad y el mal estado de las redes de suministro, así como la mejora de los sistemas de saneamiento.

Estos convenios son un ejemplo de coordinación entre administraciones para responder a las demandas de los ciudadanos, y ponen de manifiesto el interés del Gobierno de Castilla-La Mancha de asegurar el abastecimiento de todos los municipios de la región, no sólo a través de grandes infraestructuras sino también actuando en el ámbito más cercano del ciudadano con el apoyo a los Ayuntamientos de la región.

Sonseca

Tomás Mañas inauguró el nuevo Centro Ocupacional



Foto: Oscar Gómez
Tomás Mañas, junto al alcalde de Sonseca, Juan Francisco Martín, durante el acto de inauguración del nuevo centro ocupacional para personas con discapacidad de esta localidad.

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, inauguró las instalaciones del nuevo centro ocupacional para personas discapacitadas de Sonseca, en el que para su reforma y puesta en marcha se han invertido más de 117.000 euros.

En este nuevo centro podrá albergar a 10 personas con discapacidad psíquica en diversos talleres, donde recibirán formación, así como los hábitos de trabajo necesarios para llevar a cabo la labor de los talleres que acoge este recurso.

Así, el centro ocupacional dispone de actividades de pintura en cristal, decoración de macetas, decoración de objetos de madera, tarjetas de Navidad y elaboración de elementos de bisutería.

Además, se llevan a cabo programas educativos, conjuntamente con los usuarios del centro de estancias diurnas, que incluyen habilidades sociales, programas de actividades de la vida diaria, informática, apoyo psicológico y asesoramiento para las familias.

El titular de Bienestar Social señaló, en su intervención, que la consecución de un puesto de trabajo remunerado sigue siendo, en su opinión, "la mejor forma de conseguir la integración real de las personas con discapacidad en la sociedad".

Durante su visita, Mañas puso de manifiesto "la apuesta del Gobierno regional por las personas con discapacidad, como lo demuestra la puesta en marcha de este nuevo recurso".

Madridejos

Adjudicada la redacción del proyecto de ampliación del Centro de Salud

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ha adjudicado a Pablo Velasco Hernández-Claverie, por un importe de 48.210,76 euros, la redacción del proyecto y dirección de las obras de ampliación del Centro de Salud de la localidad de Madridejos, que atiende a una población de 10.900 pacientes.

La ejecución de estas obras, en las que el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene previsto invertir unos 500.000 euros, permitirá solventar los problemas de espacio que presentan las actuales instalaciones sanitarias y, además, incorporar nuevas prestaciones a la

cartera de servicios que se ofrecen a los ciudadanos, como rehabilitación, consulta de matrona y unidad de salud bucodental.

Para poder llevar a cabo la ampliación del Centro de Salud, el SESCAM dispondrá de un solar ubicado al lado del actual centro sanitario que ha sido cedido por el Ayuntamiento de Madridejos. El plazo de ejecución de las obras, una vez que hayan sido adjudicadas, será de nueve meses.

El proyecto diseñado por el SESCAM contempla la ampliación del Centro de Salud en cerca de 350 metros cuadrados. Así, se creará un Área de Rehabilitación

de 114 metros cuadrados, con una consulta, una sala de cinesiterapia, tres boxes para la aplicación de terapias mediante aparatos eléctricos, además de vestuarios, aseos y zona para el personal.

Asimismo, se destinará una superficie de 130 metros cuadrados a las Unidades de Apoyo, entre las que se encuentra la consulta de matrona, el despacho del trabajador social y el área de odontología.

Finalmente, el proyecto prevé la reforma y ampliación del actual servicio de Urgencias, que pasará a ocupar una superficie de 77 metros cuadrados.